

同窓会だより

岡山大学教育学部附属特別支援学校
岡山大学教育学部附属養護学校 同窓会
令和2年度 第2号(Web版)
(通算136号)
令和2年10月 日発行



「令和2年度 一日旅行・ボウリング大会」開催中止のお知らせ

大切なお知らせがあります。

現在、新型コロナウイルス感染症が拡大している状況を受け、例年秋に開催している「一日旅行」と2月に開催している「ボウリング大会」を、残念ながら本年度は中止とさせていただきます。

同窓会行事を楽しみにいただいている皆様には大変申し訳ないのですが、ご理解ご了承ください。よろしくお願いいたします。

ぜひ来年度、元気で会いましょう！

学校の様子

新型コロナウイルスの感染に気を付けながら、後輩たちは勉強をがんばっています。後輩たちが作った作品や製品を紹介します。



小学部3組 図工
「ひまわり(砂絵)」
のりを塗った画用紙の上に色を付けた砂をかけて絵をかきました。



中学部 作業・工芸班
「ティッシュケース」

中附P連のお土産として、喜んでもらえるように、一生懸命作りました。



高等部 作業・陶芸班

「アマビエの置物(備前焼)」

新型コロナウイルス退散を祈って、伝説の妖怪「アマビエ」の置物を作りました。友楽園(老人ホーム)にもプレゼントをしました。

令和2年度 学校祭のお知らせ

令和2年12月に予定されている「学校祭」は、新型コロナウイルス感染防止のため、お客さんを保護者に制限することになりました。そのため、同窓会の皆さんは学校に入ることができなくなりました。

楽しみにしていただけいたみなさん、すみません。

新型コロナウイルスが収まったら、ぜひ改修して新しくなった学校においでください！